



Lunes, 25 de marzo de 2024

## Jornada de apertura del Comité de Análisis de la Información (CAI) Regional Comparativo 2022 – 2023



El lunes, 25 de marzo de 2024, la Caja Nacional de Salud (CNS) de Cochabamba inauguró el Comité de Análisis de Información (CAI) Regional Comparativo 2022 – 2023. Esta actividad se desarrollará durante dos días y reúne a autoridades de los CIS, CIMFA, PAISE y Hospital Obrero N°2, además de jefaturas de los diferentes servicios de la CNS.

El evento, a la cabeza de la Dra. Jeancarla Rocabado Urquieta, administradora regional, junto a su equipo técnico, tiene como objetivo analizar minuciosamente la situación de salud en todos los establecimientos de la CNS a través de indicadores estratégicos y el análisis comparativo de la gestión 2022 – 2023 para la toma de decisiones que mejoren la atención médica.

Los participantes expusieron los indicadores de su servicio o establecimiento de salud ante toda la audiencia, posteriormente, se tiene planificado trabajar en equipo en mesas de trabajo para encontrar soluciones efectivas que beneficien a la población asegurada.



